

## IVC – Grünkohlwanderung 2014 (Rückschau)

Mit Rundbrief 01/2014 im Januar 2014 hatte das amtierende Königspaar **Angela** und **Jodi** zur diesjährigen **Grünkohlwanderung 2014** am 15. Febr. 2014 eingeladen.

Treffpunkt war der Parkplatz vor der Segler-Vereinigung Cuxhaven.

Küstengerechte und seegerechte Kleidung war empfohlen. Wenn das man gut geht bei einer östlichen Wind- und Wetterlage.



Ja, der Wettergott RASMUS meinte es tatsächlich gut mit den „Grünkohlmenschen“. Eine Südwestwindlage mit ein wenig Wind, Sonnenstrahlen waren zu vernehmen und die Temperaturen bewegten sich um die 10 Grad plus. Dies konnte jeden Teilnehmer positiv stimmen. Wieder einmal stand das Wetterglück zur Seite.

36 Wanderer hatten sich zur Wanderung angemeldet und 40 Teilnehmer sollten es später beim Grünkohllessen sein.



Nach einer Begrüßungstrunk und einem Dankeschluck an RASMUS nahm die Wanderung ihren Lauf. Auf der Promenade in der Grimershörnbucht wurde die Richtung zur Kugelbake gewählt.

*Angela, Jodi  
bei  
RASMUS*

In der Badehausallee hinter dem Deich an einem ruhigen Plätzchen bei Frau Marx auf der Garagenauffahrt, fand die erste Pause statt. Unser Marketenderwagen mit Berthold am Lenkrad hatte seinen Glühweinstand und ein wenig Wegzehrung aufgebaut. Die Pausenzeit wurde kräftig zum Kennenlernen und Klönschnack genutzt.

Die Wanderung ging nun zur Kugelbake weiter. Der neue Promenadenweg zur Kugelbake konnte in Augenschein genommen werden. Hier wehte ein kräftiger Südwestwind, der den Winter noch nicht vergessen ließ.





Der nächste größere Halt war das Cafe von der Kurparkseite in der Kugelbakehalle. Ein sehr reichhaltiges Kuchenbüfett erwartete uns hier zur Kaffeepause. Man mußte schon nachdenken, um Maß zu halten. Die gemütliche Runde fand tatsächlich ein Ende, denn es sollte weitergehen in Richtung Grünkohlessen.

Landseitig, das besagt, die Wanderung fand hinter dem Deich seinen Fortgang, denn der Wind kam von vorne. Auf dem Strichwegsportplatz wartete wieder unser Marketenderwagen auf uns, um die „Reste“ bei einer erneuten Pause zu verzehren. Eine neue Gesprächsrunde hatte sich gefunden. Die Wanderung wurde fortgesetzt in Richtung Deich und weiter zur Seglermesse, wo diese auch um ca. 18.30 Uhr endete.



Um 19:00 Uhr wurde das ersehnte Grünkohlbüfett mit den dazugehörigen Beilagen eröffnet.

Die frische Luft und die Wanderung am Nachmittag hatte Appetit aufkommen lassen. Es wurde gut und reichlich gegessen. Man konnte annehmen es hat Allen gut geschmeckt.



Hiernach „mußte“ nun das neue Königspaar 2014 gekrönt werden. Der Kronrat hatte in „geheimer“ Wahl das neue Königspaar bestimmt.



Das neue Königspaar **2014** ist Ihre Hoheit **Elke** (Köster) und seine Hoheit **König Ulli** (Quittkat). Die Hoheiten wurden beglückwünscht, mit den königlichen Utensilien ausgestattet und nahmen ihre Geschenke entgegen. Wir wünschen eine gute Regentschaft.

Gegen 21:30 Uhr löste sich die Teilnehmerschar auf.

Es war wieder einmal eine gelungene Veranstaltung im Vereinsleben der IVC. Danke

Berthold Eckhoff